
 

定例教育委員会会議次第 

 

日 時  令和２年１２月２２日(火) 午後１時３０分～ 

            場 所  坂井市役所 ４階 ４０２Ａ・Ｂ会議室 
 

 

１ 教育長あいさつ 

 

２ 教育委員会会議録の承認について 

   

３ 議  案  

議案第２２号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰について 

議案第２３号 坂井市新型コロナウイルス感染症収束に向けた県内修学旅行支援事

業補助金交付要綱の制定について 

議案第２４号 就学指定校の変更許可について  

 

４ 報告事項 

  令和２年度坂井市一般会計追加補正予算（第１０号）にかかる事業概要について 

  成人式の開催について 

  古城マラソンの開催日変更について 

  夏井いつき生涯学習講演会について 

     

５ その他 

（1） 行事予定（１月分）について 

（2） 令和２年度小中学校卒業式、令和３年度中学校入学式への出席について 

（3） その他 
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令和 2年 12月 22日 

 

     

 

 

定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 



 

令和２年度坂井市定例教育委員会会議録(概要) 

 

日 時：令和２年１２月２２日(火) 午後１時３０分から３時００分まで 

場 所：坂井市役所 ４０２Ａ・Ｂ会議室 

 

【会議日程】 

１ あいさつ 

２ 出席者紹介 

３ 議案 

  議案第２２号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰について 

  議案第２３号 坂井市新型コロナウイルス感染症収束に向けた県内修学旅行支援事

業補助金交付要綱の制定について 

  議案第２４号 就学指定校の変更許可について 

４ 報告事項 

  令和２年度坂井市一般会計追加補正予算（第１０号）にかかる事業概要について 

  成人式の開催について 

  古城マラソンの開催日変更について 

  夏井いつき生涯学習講演会について    

５ その他 

(1)   行事予定（１月分）について 

(2)  令和２年度小中学校卒業式、令和３年度中学校入学式への出席について 

(3)  その他 

 

【出席者】 

教育長       川元利夫教育長 

教育委員      宮﨑美恵子職務代理者、若松静榮委員、牧田靖夫委員 

田中典夫委員 

  教育部       三上部長、小川次長（教育総務課長）、杉田次長（文化課長、

丸岡城国宝化推進室長（兼）みくに龍翔館長（兼））、 

            山田図書館長、橋本教育審議監 

学校教育課     小針課長 

生涯学習スポーツ課 古川課長 

事務局書記     井尻参事 

 

【会議の成立】 

教育部長   ただいま、教育長１名、委員４名、出席者数５名であるので、地方教育 

行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３項の規定により定足数に 

達するので、会議の成立を宣言する。 

  この後の進行は教育長にお願いする。 

 

教育長    （あいさつ） 

       年の瀬が迫っている今日だが、とても良い天気となった。 

       昨日の朝、食卓に南瓜と小豆の煮物が並んでいた。昨日は冬至であっ 

た。冬至は一年中で昼間が一番短いということで、調べてみると昼の時間 

が 9 時間 43 分、残りが夜ということで、日の出が 7 時 3 分、日の入りが 

16 時 46 分。夜と昼の割合が 3：2 で、いかに昼が短かったかということ 

である。 



 

11 月 25 日（水）にはあわら市との合同教育委員会があり、11 月 27 日（金） 

からは 12 月議会が始まり、12 月の 7～9 日には一般質問、昨日が最終日 

で、令和 2 年最後の議会も無事終了した。また、今年最後の学校訪問とし 

て、12 月 1 日に長畝小学校の学校訪問が無事終了したし、12 月４日には 

春江坂井ライオンズクラブが来年 4 月に創立 40 周年記念ということで、 

春江坂井の小中学校に 100 万円分の寄附をいただいて、感謝状をお渡しし 

た。寄附は、司会台、ジェットヒーター、一眼レフデジタルカメラのうち、 

各小中学校の希望する品物を寄附していただくことになっている。  

本日、令和 2 年度最後の教育委員会が無事開催できてうれしく思っている。 

    

 

【会議録の承認】 

教育長    １１月に開催した定例教育委員会について事務局の説明を求める。 

 

教育総務課長 （会議録概要説明） 

 

教育長     質問等はないか。 

 

       （質問なし） 

 

教育長     質問等がなければ、会議録について承認することとする。 

        各委員は委員会終了後、会議録への署名を願いたい。 

 

 

【議案】 

【議案第２２号 坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰について】 

 

教育長     事務局の説明を求める。 

 

教育総務課長     （教育委員会表彰について説明） 

         

教育長     毎年、奨励賞などもっと多いのでは。 

 

教育総務課長  今年はコロナの影響で大会等がなかったためである。 

 

教育長     昨年度はコロナ感染拡大防止のため、表彰式を開催出来なかった。 

本年度はぜひ開催したい。 

 

教育長     他に質問等ないか。          

 

教育長    「議案第２２号坂井市教育委員会表彰規則に基づく教育委員会表彰につ 

いて」は、原案のとおり承認する。 

 

 

【議案第２３号 坂井市新型コロナウイルス感染症収束に向けた県内修学旅行支援事業

補助金交付要綱の制定について】 

 

教育長     事務局の説明を求める。 



 

 

学校教育課長      （交付要綱の制定について説明） 

 

教育長     質問等ないか。 

 

教育長     全部で幾ら位になるか。 

 

学校教育課長  大体小学校で約１,３００万円、中学校で約１,２５０万円である。 

 

教育長     修学旅行も無事終わり、今回、県内への修学旅行となったが、児童生 

徒をはじめ、保護者からもとても良かったという評価をいただいたの 

で、良かったなと思う。来年は来年でまた考えていかなければならな 

い。 

 

教育審議監   来年度も国のＧＯＴＯトラベル事業が延長されるという話を聞いてい

る。秋だったらコロナの収束を待って例年通りの修学旅行となるが、 

修学旅行でも春のＧＯＴＯトラベルを使えるのであれば利用したいと 

考えている学校もあるようだ。 

         

教育長    「議案第２３号 坂井市新型コロナウイルス感染症収束に向けた県内修学旅行 

支援事業補助金交付要綱の制定について」は、原案のとおり承認する。 

 

 

【議案第２４号 就学指定校の変更許可について】 

 

教育長     事務局の説明を求める。 

 

学校教育課長      （１名１件の申請である） 

 

教育長     質問等ないか。 

 

教育長    「議案第２４号 就学指定校の変更許可について」は、原案のとおり承認する。 

 

 

【報告事項】 

教育長    「令和２年度坂井市一般会計追加補正予算（第１０号）にかかる事業概

要について」事務局の報告を求める。 

 

関係課長  （令和２年度坂井市一般会計追加補正予算（第１０号）事業概要について説明） 

 

教育長     質問等あるか。 

 

牧田委員    タブレットは来年から入るのか？ 

         

教育審議監   今年度末までには入る予定である。 

        教室にキャビネットが設置され、そこで充電することになる。 

        ディスプレイとキーボードは切り離して使用することもできる。 

 



 

宮﨑委員    どの授業でもタブレットを使用することになるのか。 

 

教育審議監   教科にもよるが、英語では 

        理科では動画を子ども達に見せることも出来るし、ドリル的なことも

出来る。 

 

若松委員    ノートと板書、タブレットの使い分けというか、一番有効な使い方に

ついて、先生方の研究が大変だと思うが。 

 

教育審議監   これまでのやり方を否定しているわけではないので、特に小学校１年

生は、黒板とノートを使った学習が大切であるので、 

        個別最適化された学習ということを言っている。将来的には 

隣の人と同じことをやっていない。自分の学びに応じてタブレットを

活用できる。という風になるかも知れない。 

        タブレットはあくまでもツールであるので、出来るだけ先生方の負担

にならないよう、技術的な部分については、業者とホットラインを結

びながら、対応していきたい。 

        どんな風にタブレットを活用しながら、今求められている学びを実現

するかが大切である。 

        先般、坂井市ＰＴＡ連合会と「坂井市の子どもたちの未来を考える会」

があり、タブレットを使用した授業を見せて欲しいというような意見

があったこともあり、試験的に丸岡南中学校でタブレットを使用した

授業を行う予定であるので、教育委員さんも是非ご覧いただけたらと

思っている。 

 

田中委員    ディスプレイとキーボードの切り離しは、低学年でも出来るのか。 

        落としてしまうような気がするが。キーボードから充電するようにな

っているが、ディスプレイから充電出来ると、もっとコンパクトな運

営が出来ると思う。 

 

宮﨑委員    機械なので壊れることも不具合が出ることもあると思う。また通信な

どでも不具合が出た場合、先生方の負担が大きいのでは。 

       

教育総務課長  技術的には学校の中のネットワーク機器類は最新のものにして、今考

えられる高速のものにするが。不具合が起きるかどうかは、実際やっ

てみないと分からない。 

 

教育審議監   メンテナンスや通信の不具合については、先生方の負担にならによう

に業者と委託契約をしている。 

 

田中委員    各教科で適材適所があるので、有効に活用していただきたい。 

 

     

教育長    「成人式の開催について」「古城マラソンの開催日変更について」 

       「夏井いつき生涯学習講演会について」事務局の報告を求める。 

 

生涯学習スポーツ課長  

（成人式、古城マラソン、夏井いつき生涯学習講演会について説明） 



 

 

 

【その他】 

教育総務課長   行事予定（１月分）について説明 

        ３月定例教育委員会について調整。 

３月定例教育委員会は、３月２４日（水）午後１時３０分から開催す

ることに決定。 

なお、１月定例教育委員会は、１月２１日（木）総合教育会議に引き続

き午前１０時３０分頃から災害対策本部室で開催する。 

 

 

         

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




